

# Nord : un redoutable violeur en série qui sévissait depuis 30 ans interpellé



La semaine dernière, une femme a été violée en Belgique.

Les enquêteurs français, mis au courant de cette affaire par la police belge, ont reconnu le même mode opératoire que celui d'un violeur en série qui sévit dans le Nord depuis 1988 et qui n'a jamais été attrapé.

Grâce à la coopération avec les enquêteurs belges et à la vidéosurveillance, la Police judiciaire de Lille a identifié en partie la voiture du suspect.

Un véhicule est finalement repéré le week-end dernier près de Maubeuge. Le suspect a été interpellé lundi et a été placé en garde à vue.

Des tests génétiques ont été pratiqués et ont révélé que l'ADN de l'homme, âgé d'une cinquantaine d'années, est le même que celui qu'ils ont depuis 30 ans sur une vingtaine de viols non élucidés. Le plus ancien remonte à 1988.

Pendant 30 ans, le quinquagénaire est passé entre les mailles du filet.